



東京赤坂ロータリークラブ  
Weekly Report

2015~2016年度クラブテーマ  
会長 橋本 年男

「輪になろう、つなげる想い、つながる奉仕」  
Build friendship, Join a heart, Service together.

●本日の例会/ 2015年 10月 2日 第1367回

卓話 : 「Discover Latvia-ラトビアの魅力を発見」  
ラトビア大使夫人 ダッツェ・ペンケ 氏

●前回報告/ 2015年 09月 25日 第1366回例会

卓話 : 「安倍政権と野党再編のゆくえ」

政治評論家

浅川 博忠 氏



会長報告 :

①東京麻布RC片岡会長より、福島盲学校生徒ハワイホームステイプロジェクトの報告です。

「詳しくは資料をお配りいたしましたのでご覧いただければと思います。資料に子供達の感想がありますが、彼らの成長の糧になったプログラムとなりました。」

②東京愛宕RC若山幹事よりご案内。  
「10/15 チャリティーイベント『Shake up Rotary!』を 19:00~ 東京アメリカンクラブで開催します。チラシをお持ちいたしました。是非皆様の御参加よろしくお願ひいたします」

③9/18 帝国ホテルでの合同例会、多数のご出席ありがとうございました。10/3 は奉仕の集いを開催いたします。2月から清水委員長と準備を進めてきました。皆様多数のご出席よろしくお願ひいたします。

委員会報告 :

親睦活動委員会 : (石井達委員長)

10/6 火曜会の出欠を回覧いたしますのでご記入のほどよろしくお願ひいたします。

親睦活動委員会 : (藤井(宏)委員)

新会員歓迎会の御案内です。11/13(金)18:30~オーベルジュ・ド・リルトーキョー(港区西麻布 1-6-4 Tel. 03-5785-8880)にて開催いたします。会費は一人 12,000 円です。ご家族お誘いあわせの上、御参加いただきよろしくお願ひ申し上げます。(担当は藤井(宏)です)

東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1338 / 2015. 10. 02

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

Tel 03-3505-5976

幹事報告 :

10/3 奉仕の集いに着用いただくTシャツをお配りしております。御希望された方はお受け取りください。10/3 奉仕の集いの集合時間ですが、少し早めにきていただき準備をはじめたいと思いますので、御協力よろしくお願ひいたします。



09月25日(金) 16 件 35,000円

累計 425,566円

多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

東京麻布RC片岡会長、辻幹事/先日のガバナー公式訪問ありがとうございました。プロジェクトのご報告も兼ねご挨拶に参りました。東京愛宕RC若山幹事/10/15 Shake up Rotaryのスピーチお時間をありがとうございました。橋本年男/先日の合同例会に38名の会員の皆様に御参加いただきありがとうございました。本日の卓話を頂きます浅川博忠様よろしくお願ひいたします。来週の土曜日は「奉仕のつどい」です。皆様の御参加をお願いいたします。又、準備をしてくださいました実行委員長の清水さんありがとうございました。田村昭二/石井達さん昨日は色々ご苦労様でした。浅川先生本日の卓話宜しくお願ひします。関陽一/雨が多いですね。浅川様、本日は楽しみにしておりました。片岡会長、辻幹事、本日はようこそおいで下さいました。尾関武男/愛宕の若山さん麻布の片岡会長、辻幹事ようこそ。土屋東一/熊本さんニコニコご苦労さまです。小原健/先週日曜日にゴルフ場でスズメバチに刺されました。皆様ゴルフの際はスズメバチの領域を侵さないように気を付けましょう。小林博茂/浅川さん実に50年ぶりの再会です。大学の同級生でした。感激! 穂苅裕久/浅川先生、雨の中ようこそいらっしゃいました。本日のお話、大変楽しみにしております。佐藤仁/浅川様楽しみにしていました。よろしくお願ひします。熊本さんニコニコお疲れさまです。藤井万博/今月は例会出席がなかなか出来ず失礼いたしました。熊本さんニコニコお疲れ様です。齊藤治彦/あまり参加できず、すみません。来月は頑張ります。長谷川毅/熊本さんニコニコお疲れ様です。浅川様のお話楽しみしております。木下京子/浅川さんの卓話を楽しみにしています。西澤さん早くお目目が良くなりますように。熊本誠司/一雨ごとに秋が深まります。明後日は中秋の明月です。満月ですがスーパームーンですので大きな月を楽しんでください。

出席報告 : 会員 45 名 / 出席 34 名 欠席 11 名

ゲスト : 浅川博忠(卓話) 計 1 名 (敬称略)

ビジター : 片岡婦美江(東京麻布 RC)、辻穂高(東京麻布 RC)、若山健彦(東京愛宕 RC)、乳井真一(東京麹町 RC)

## 第2回クラブ協議会（先週の続き）

入沢：11年前に会長をしたときにロータリー100周年で記念行事をすることになった。内閣総理大臣 細川護熙夫人であり NPO 法人スペシャルオリンピックス日本名誉会長細川佳代子さんが製作総指揮者をつとめた知的発達障害のある青年2人のある日常を追ったヒューマン・ドキュメンタリー映画「エイブル」を子供たちに見せたいということで、上映することにした。その時の委員長が大日方さんで、副委員長が岩上さんで、近隣の小学校を皆で手分けして回り参加を呼び掛けた。当日は大雪が降ったが100名位集まつた。少ない人数で手分けして回り、大雪でも開催することにし大変ではあったが、参加人数だけでは計れない大きな意味があったと思う。最後に打上げで交流が深まつた。

熊本：赤坂RCには縁があつて入りました。例会を大事にしているクラブだと思う。旅行や暑気払いがあると例会に振り替えたりするが、赤坂RCは暑気払いのときも昼間の例会をやる。会の意気込みを感じた。ロータリーの精神を大事にしていると思う。このまま大事にしてほしいと思う。これからもよろしくお願ひします。

高須：平成元年に入会した。父が南RCでお世話になつていた。父が亡くなり声をかけていただいたが南RCさんは格式が高くて入会を躊躇していたところ、新南RCに声をかけていただいた。RCに入って皆で力を合わせると1人ではできないことも出来ると感じた。奉仕活動に参加して汗を流し体感することで親しくなり、クラブの活性化につながる。良い流れができると思う。会長をしたときに橋本会長にはお世話になつたので、微力ではありますが力になりたいと思う。

岩上：ロータリーは奉仕のために事業をつくるのではなく、どこで何が困っているのかを突き詰めて奉仕をするのだと思う。当クラブも突き詰めていきたい。例えば将来を担う子供やお母さんたちの支援が少ないとと思う。本当に必要なところに必要な奉仕活動をしていきたい。

木下：まだ入会して日が浅く親睦活動にはたくさん参加して來た。これからは奉仕活動にいっぱい携わっていけるよう頑張ります。よろしくお願ひいたします。

浦平：入会して1年経つたが、昨年はどういった活動があるのか余りよくわからずにいたが、これからは積極的に参加していくたと思う。10月3日の奉仕のつどいは楽しみにしております。よろしくお願ひいたします。

張：1月に入会し9カ月がたつた。赤坂RCの先輩方が親切にしてくださり感謝している。風の子会に初めて参加し日本社会の福祉を見ることができ勉強になった。勉強しながら奉仕活動に参加し頑張りたいと思う。

佐久間：今まで親睦中心で奉仕活動をやっていない。奉仕とは何かを突き詰めていきたい。職業奉仕の理念については日本を騒がしていることの1つもあるので、卓話に入れるなど私に出来る事をやっていきたい。

尾関：JCのときが奉仕との出会い。社会貢献を覚えたころあるロータリーのチャーターメンバーとして入つた。ロータリーは体を動かしての奉仕は少なかつたが、赤坂RCへ移籍し盲導犬の支援などに携わられて良かった。何かのきっかけで奉仕の体験をすることが大切である。

石井（謙）：今後はクラブ協議会などで皆の意見を伺つて、どういった奉仕活動をするのかを協議していけたらと思う。皆の意見を吸収できる協議会の開催を願います。

和田グループ幹事：橋本会長の熱意が素晴らしい。歴代の会長の知り合いが多いクラブで皆様の活力が頼もしい。南RCとは違うやり方ですが、観覧させていただき素晴らしいクラブだなと思っております。ありがとうございました。

### 5. ガバナー補佐総括

素晴らしい協議会で感動しました。奉仕と親睦は両輪という橋本会長のお話にありました。奉仕から入るか、親睦から入るか切り口はあると思うが、奉仕から入ると自然と仲が深まる。英語で奉仕は Service である。相手が喜ぶことをやるのが奉仕だと思う。赤坂RCは弱者に目を向けて活動していると感じた。私自身、障害者とキャンプへ行ったり、風呂に入れたり、車椅子を押すことも経験している。実際にやって感じてほしいのは、弱者に対するバリアが多いことである。体験するとバリアフリーにすべきところがわかる。髭の殿下（寛仁親王）は車椅子のダンスパーティーを開催しており私も参加し一緒に踊った。風の子会を通じ接点をもつていき、色々な企画を出していけば素晴らしい奉仕につながる。クラブの基盤は会員増強であるが計画をもつてやっているクラブは活性化している。赤坂RCも計画をたてて活動していることに敬意を表する。このまま頑張ってほしい。水野ガバナーは東京オリンピックではパラリンピックに焦点をあててやっていくと言っている。10月3日の奉仕の集いは、まさに目的を得た活動だと思っている。赤坂RCの素晴らしい活動を正しく水野ガバナーへ報告します。

### 6. 閉会の挨拶（田村副会長）

関幹事の見事な進行で時間通りの進行となりました。本日は中谷ガバナー補佐、和田グループ幹事、長い時間お付き合いいただきありがとうございました。また最後に貴重なご意見をいただき重ねて御礼申し上げます。今日は奉仕活動とクラブの活性化ということで話してきましたが30年の歴史を改めて認識いたしました。私の奉仕活動は風の子会の車椅子で、風の子会の会長に色々教わりました。吉田さんのお話にもありましたが、奉仕活動をしているのではなく自分がされている感じがする。赤坂RCも最近は若い会員、女性会員と知恵のある会員が増えてきているし、これからも出てくると思うので赤坂RCの力になると思う。橋本会長がやっている奉仕活動を全部やっていくのは大変だと思っておりましたが、これからは新しい目線で奉仕活動ができるよう支援してければいいなと思います。今日はありがとうございました。（完）



### ●次回予告 / 2015年10月16日(金)第1368例会

卓話：「ファミリービジネス・コンサルタント」  
フィーモ代表取締役 大澤 真氏

※ 10/9は、休会です。例会はござません。